

学校長あいさつ（HP）

ようこそ基里（きざと）中学校のホームページへ。令和5年4月1日に、基里中学校に赴任しました中山孝史です。

本校は、九千部山（標高847.5m）を遠くに望む鳥栖市の東部に位置した基里校区にあります。校区内を国道3号と九州自動車道が縦断しており、校区の北に鳥栖ジャンクションや鳥栖インターチェンジがあります。そのため、工場や倉庫、物流センターが多く立地しています。大きなトラックやトレーラーが通り、活気が感じられます。

令和6年4月1日現在、各学年通常学級2クラスずつ、特別支援学級4クラス合計10クラスで、全校生徒141名の小規模校です。自然に恵まれ、今年で創立78年目を迎える伝統ある学校です。保護者、PTAや地域の方の温かいまなざしに見守られています。校舎は平成2年度に建てられ、時計台とエメラルドグリーンの屋根が大変印象的です。学校のすぐ東と南を山下川が流れており、鴨の群れが泳ぎ、のどかな雰囲気になっています。

本校は、「学ぼう」「築こう」「鍛えよう」の3つが校訓であり、校風や日々の学校生活のよりどころとなっています。

「学ぼう」	「我以外皆師なり」の精神で、生涯主体的に学ぶ姿勢をもち続ける生徒に…。
「築こう」	学校や地域の文化・伝統を受け継ぎ、学校の揺るぎない信頼を築く生徒に…。
「鍛えよう」	どんな困難にあってもあきらめない心身共に強く逞しい生徒に…。

そして、基里小学校と共に小中一貫教育を推進し、将来にわたって地域や国際社会で活躍できる人材育成を掲げ、知・徳・体の調和のとれた生徒の育成を目指しています。学校教育目標は、基里小学校と同じく「誇りと生きる力を身につけ、心身ともに豊かな基里っ子の育成」としています。また、コミュニティ・スクールのスローガンである「学校で学び、家庭でしつけ、地域で育てる」を合い言葉に、「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」を育む活気あふれる学校づくりに努めてまいります。

鳥栖市立基里中学校
校長 中山 孝史